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点 鍾  午後12時 30分 
 進 行  中島 高夫 ＳＡＡ 

 国歌斉唱 君が代 
 ソング  ｢奉仕の理想｣斉唱 
 来訪者  青少年交換学生 ルドゥミラさん 

 
 

 

会長挨拶・報告         梅村 孝雄 会長 

 皆さん今日は。毎日が慌しい中ですが新年度が始まり
ました。懸念されていた年度末倒産の騒ぎも有りません

でしたが、相変わらず大不況が続いております。週に一
度のＲＣの例会、しばし楽しんでいただければ幸いです。 
世界は騒々しいですが、桜は正直です。今週末はお花

見に最高でしょう。 
イラク、アメリカの戦い益々深刻です。アメリカの大

国意識とアラブに対する間違った認識とが重なり、泥沼
のヴェトナム戦争に似た構図になってきました。日本人
は余り民族意識は強くありませんが、今回に限りはアメ

リカに対して戦争を一日も早く止めて欲しいと願う人々
の数は日々増加しています。世界平和を願う全ての人々

はすぐに戦いをやめ、話し合いにて解決できる道はない
ものか、毎日流される凄まじいＴＶの戦闘シーンを見せ
られながら歯がゆい思いをしているのではないでしょう

か。 
 

 
 

 
 
 

中国は今世界中にあらゆる製品を送り出しています 
が、ＳＡＲＳと言うとんでもない肺炎を送り出してきま

した。恐ろしい事に予防するワクチン 
や治療薬もありません。ひたすら嗽と手洗い発病したら 
対症療法しかありません。日本への上陸が無い事を祈り 

ます。 
３月の夜間例会は、大勢のお客様をお迎えいたしまし

た。１９７６年より２００３年の間に本庄ＲＣでは、青
少年交換派遣学生をのべ３０名送り出し、受け入れてき
ました。 

初めての試みとして同窓会を呼びかけたところ、素晴
らしい反響でほぼ全員に連絡が取れました。出席できな

い方々からは、近況をＦＡＸにて頂きました。外国から
も何通も来ております。出席いただいた派遣学生、御家
族、受け入れ学生のホストしていただいた方々それぞれ

よりスピーチを頂きました。派遣学生のスピーチはどな
たも堂々としており、海外に行けるチャンスを与えてく

れた本庄ＲＣに対して感謝の言葉に満ち溢れていました。
皆さん海外留学経験をバネにして社会で活躍してる様子
には聞いてる私たちを感激させました。無駄ではなかっ

た青少年交換学生制度の姿を、会報を見ていただければ
御理解いただけることでしょう。未だかってないほど無

いほど盛大で有意義な夜間例会でした。 
日頃より国際部門でお世話になっております、富沢さ

んが元気に奥様とお出でいただきました。嬉しい限りで

す。今回の同窓会の件で、何から何までお骨折り頂いた
関口さんご夫妻に会を代表して御礼申し上げます。 

２３日の職奉セミナー、２５日の地区大会推進委員会
に出席しましたが、ガバナーより地区大会の出席が大変
少ない、自分のクラブで開くつもりで参加して欲しいと

の強い要請が有り本庄ＲＣとしては、６０名の参加申し 
 

雑誌月間 
卓   話 

横尾 弘明 雑誌副委員長 
卓   話 

江原 栄一 パスト会長 



 
込みをしました。合同例会に続いての遠征ですが、ＲＣ 
活動の理解を深める為にも多くの会員の出席を御願い致

します。 
２７日は本庄南ＲＣの創立十周年記念ゴルフコンペ 

に大勢の会員と共に出席しました。 
南クラブからは、本庄クラブから沢山の会員が参加し

てくれたことで、盛大に開催できた事に感謝いたします。

と、嬉しいお話の後１１名で夜間例会に出席いただきま
した。 

私事ですが、記念コンペで優勝してしまいました。ス
コアーは聞かないで下さい。 
同じ日に開かれた本庄市自治会連合会臨時総会にて、

書き損じ葉書回収にお世話になりましたと竹並会長様に
感謝状を南ＲＣと合同でお渡ししました。 

２９日には熊谷ＲＣ創立５０周年式典に小林幹事と
出席しました。時代に合わせた簡素な中にも賑やかな記
念式典、懇親会でした。 

記念品は５０周年記録誌（記録篇）と饅頭３個でした。
記念事業も形を残し後世に負担を残す、植樹や建造物は

止めて、心に残る文化的な事業として、茶道裏千家家元
千宗室さんをお呼びして、市民参加の講演会を催して好
評を得たそうです。 

ＬＵＤＹには、お小遣い、ホストの後藤さんにはお礼
を差し上げます。 

 
 
 

※ルドゥミラさんから岩渕 富男さんへのビデオカメ
ラのお礼の言葉 

 

 
  
岩渕さんに私からお礼の本をさしあげたい。 

いただいたビデオで日本の文化を紹介しながら自分も勉
強しています。どうも有難うございました。 
 

 
 

 
 
 

 

 

 来 訪 者 

 
◆ルドゥミラさん スピーチ 

   

 
  
日本に来て２ヶ月たちました。７月にブラジルに行く 

留学生の五十嵐 一貴君の家族と日光に行ってきました。 
東照宮はきれいでした。 
 今日幼稚園の庭掃除を手伝いました。きれいな花なの

に刈ってしまうの不思議でお母さんに聞いてみると｢ペ
ンペン草と言って日本では雑草なの｣との事。感じ方の違

いを目のあたりにしました。 
 
 

 
◆ホストファミリー後藤 芳生さんよりルドゥミラ

さんの近況報告 
  
彼女の生活態度は前向きでサッカーチームのプロ

グラムなども見てもらっている。先日は、草むしりを
一生懸命やっておりました。 

 
 
 

幹 事 報 告     小林 雅幸 幹事 

・  ４月 ５日（土）の合同例会へバスで参加の方は
午前８：００の集合時間をお守り下さい。 

・  ４月１３日（日）の地区大会へバスで参加の方は

午前８：００の集合時間をお守り下さい。 
集合場所は、両方とも本庄商工会議所の駐車場です。 

・  ４月１０日（木）の例会は地区大会の振替休会で
す。 

・  ４月１７日（木）は移動例会です。１２：３０よ

り本庄総合公園シルクドーム正面玄関まえで行な
います。雨天の場合はシルクドームロビーにて行な

います。 
・  ４月２４日（木）の例会は１８：３０より五州園

で行ないます。 
 



 
・  ５月 １日（木）の例会は休会です。４０周年記

念ゴルフコンペが行なわれます。 
・  ５月 ８日（木）の例会は１２：３０より埼玉グ

ランドホテルで行ないます。 
・  ５月１５日（木）は４０周年記念式典です。 
・  例会変更の案内が本庄南・川本・皆野長瀞・上里・

岡部の各ＲＣより届いております。 
・  会報が、本庄南ＲＣ・寄居ＲＣより届いておりま

す。 
・  本庄市国際交流協会より「インフォメーション」

が届いております。 
・  「ぼらんてぃあにゅーす」が届いております。 
・  地区のＲ財団より「学友会ニュース」が届いてお

ります。 
 
 
 

誕 生 祝        飯塚 章治 副委員長 

須永 秀和、高橋 誠一、久保 英光、中島 高夫、 
関根  貢 
 

 
 
 
中島 高夫さん代表挨拶  

   今年で、５５歳になりました。これからも元気で
頑張っていきます。 

 

 
 

結婚記念日祝           

 真下 恵司、立石 秀寿、笠本 孝一、金子  弘、 
 田中 知平、飯塚 章治、三宅 健吉、横尾 セツ、 
 山本 道彦、飯島 憲司、佐藤 賀則、中島 高夫、 

 福島  修、笠原  勝 
 

 
 
 

 

 

 
 
 
金子  弘さん代表挨拶 
  昭和４７年４月８日に東京の椿山荘で式をしま 
した。その時の桜がとても綺麗で印象的でした。こ 
の時期になるとあの時を思い出します。 

 
 
 

委員会報告 

 
★親睦活動委員会      阪上 清之介 委員長 
 

 
  
５月３１日～６月１日の移動例会についてまだご返

事いただいていない方は、早めのご返事を宜しくお願い
致します。 
 
 
 

★ロータリー財団委員会    野澤 章夫 委員長 
 

 
  

 



 
 
ポールハリスフェローの伝達を行います。三宅 健吉

さん、下山 正男さん、野澤 章夫の３名です。 
又、準フェローに佐藤 賀則さん、茂木  正さん、

巴  高志さん、渋澤 健司さんの４名の方がなられま
した。 
 

 

 
 

 
★職業奉仕委員会       野村 正行 委員長 
 

 
 
３月２３日に川越で第二回職仕部門セミナーが開催さ

れました。梅村会長と共に出席致しました。 
 
 

 
★国際奉仕委員会(世界社会奉仕委員会) 

後藤 芳生 委員長 
 

 
 
書き損じ葉書で、４２２，０８８円を頂きました。 

 
 

 

 
 
◆４０周年記念実行委員会  加藤 玄静 事務局長 
 

 
 
予算書の金額移動をご承認いただきたいと思います。 

 
 
 
◆４０周年記念実行委員会  

高井 和夫 総務委員長 
 

 
 
本日、例会後４０周年の総務委員会を開催しますので

宜しくお願い致します。 
 

 
 
◆４０周年記念実行委員会  

高柳 育行 記念誌委員長 
 

 
 
本日と５月８日の両日で皆さんの写真を撮っており

ます。 
 
 
 

 



 
 

卓  話 

 
・紹 介 プログラム委員会  佐藤 賀則 委員長 
 

 
 

本日は雑誌月間として雑誌委員会から副委員長の横
尾 弘明さん、歴代会長卓話シリーズで江原 栄一さん
に卓話をお願い致します。 

 
 

 
・雑誌月間 

        横尾 弘明 雑誌委員会副委員長 
 

 
 
本日は、委員長に代わってお話をさせていただきます。 

今回は、ロータリーの友と共にガバナー月信も出ており
ますので是非お読み下さい。 
最初のページには、牛窪ガバナーの「今月は雑誌月間」

であるので全ての会員が進んでロータリーの友を読む義
務があると言っております。 
そのロータリーの友に目を通すと「ネクスト５０」こ

れからの５０年を考えると言う記事があります。これか

らの少子高齢化の問題を真剣に考えないといけないと思
います。 
次に３４ページにこの雑誌のコストを計２０００万

円ダウンさせた話があります。 
そして、私が、気になったのは、「地熱発電」ことが

書いてありました。今のイラク戦争が長引けば石油も滞
り、この地熱発電も見直されるようになると思います。 
 
 

 
 
・江原 栄一 パスト会長 

 

 
 
私は、１９９９年から２０００年の会長を務めさせて

いただきました。まだ、つい先日のことです。 
私が会長の時の幹事は、野村幹事でした。その時は大

変お世話になり、この場を借りて改めてお礼を言いたい
と思います。 
私がこの会に入会したのは、今から２０年以上も前に

なります。入会当初は、なかなか例会に出なくてスリー
ピングメンバーでした。 

その後、高橋 福八さんが会長をやる時に幹事の大任
が回ってきました。高橋会長からはその当時、いろいろ
な事を教わりました。その年は、また岡さんがガバナー

をやる年でもあったので大変忙しい年度でもありました。  
私の年度は、幸いにも新入会員にも恵まれ多くの会員

が入会して頂けました。私も、会長をやらせて頂き、自
分なりに少しは成長できたと思います。 
これからも、皆さんと会の為に協力して行きたいと思

います。 
 
 
 

ニコニコBOX委員会     境野 定次 委員長 

（順不同・敬称略） 

石原 輝弥    ４月は雑誌月間です。横尾 弘明雑
誌副委員長、雑誌の紹介よろしく御
願いします。 

（以下同文でご投入がありました。） 
福島 文江、古瀬 末雄、戸谷  丈、石原  修、 

野村 正行、藤井  仁、野澤 章夫、小林 雅幸 
 
江原 栄一    今日卓話をさせてもらいます。 

岩本 英人    美しい女(ひと)とさくら４月は楽し
い月です。 

富沢  理    永い間欠席をしました。 
佐藤 敬一    歴代会長スピーチ、江原 栄一さん

卓話よろしくお願いします。 

 



 
 

（以下同文でご投入がありました。） 

松原 幹男、岡芹 正美、矢島 淳一、佐藤 三郎、 
井河 久昇、茂木  正、横尾 弘明、佐藤 賀則、 

八木 茂幸、齋藤 清一、渋谷 修身、橋本 恒男、 
岡崎 正六、岩渕 富男、横尾 セツ、小此木 昭二、 
中島 高夫、笠原  勝、金子  弘、高井 和夫、 

下山 正男、狩野 輝昭、春山 茂之、小林 一成、 
野田 貞之、武井 包光、三宅 健吉、入  利雄、 

杉山 淑子、髙橋 福八、内野 昭八郎、境野 定次 
 
竹並 栄一郎   先日の自治会連合会総会の席上にて

クラブより書き損じハガキ回収協力
に対しましての感謝状を頂きました。

有難うございました。 
飯塚 明男    ようやく春めいてきました。より一

層健康に気を付けてください。 

竹中 俊吾    本庄ゴルフコンペでベスグロ、準優
勝を戴きました。 

高柳 育行    佐藤さん４０周年の写真ではお世話
になります。 

茂木  聡    本日は病院からこちらに来ました。

やはり、健康第一です。 
 

 
 
 

 
 

 
 
 

 
 

 
 
 

 
 

 
 
 

 
 
梅村 孝雄    ４月１日新たに『けや木薬局』をオ

ープンしました。場所は、春山眼科
医院の隣です。ご来店をお待ちして

おります。 
 
 

 
 
 

 
 

 
 

★ 出席委員会         茂木  正 委員 
 
 

 
（内メーキャップ２３名） 

 

 
 
 

 
 
 

 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

本日の投入金額合計￥５１，０００． 

 

会 員 数 

出席免除

会  員 

出席義務

会  員 

 

出席会員 

 

出 席 率 

 

１００名 

 

６名 

 

９４名 

 

８２名 

 

83.0％ 

クラブ会報委員会    
三宅 健吉、高橋 誠一、近藤 伸侑、田中 克、福島 正美、巴 高志、 
並木 孝幸、渡辺  優 

 
■例会日 毎週木曜日  12:30～13:30        ■例会場 埼玉グランドホテル本庄 
■事務所 埼玉グランドホテル本庄700  〒367-0041 本庄市駅南2－2－1 

  TEL 0495－22－7522   FAX 0495－22－3571   E-mail honjorc@themis.ocn.ne.jp 
  ホームページ http://www.globals.jp/hp/HRotary/index.html 



 
 
 
 
 
 
 
 
 


